

La récipiendaire du prix Nobel de la paix en visite au Canada à la fin du mois

Écrit par L'actualité

Vendredi, 10 Octobre 2014 20:48 -

OTTAWA – Malala Yousafzai, récipiendaire du prix Nobel de la paix 2014, sera en visite au Canada le 22 octobre, a annoncé vendredi le premier ministre Stephen Harper.

La militante pakistanaise de 17 ans recevra alors la citoyenneté honoraire canadienne. M. Harper avait fait cette promesse dans le discours du Trône l'année dernière.

La jeune Malala a reçu une balle dans la tête tirée par un taliban il y a deux ans lorsqu'elle revenait de l'école au Pakistan. Elle a survécu à ses blessures et a repris de plus belle son combat pour le droit à l'éducation des jeunes filles.

Il s'agit de la sixième personne à recevoir la citoyenneté honoraire canadienne.

L'Indien Kailash Satyarthi a aussi été récompensé du prix Nobel de la paix vendredi.

Le premier ministre Harper a salué l'engagement des deux récipiendaires.

«Je souhaite féliciter Malala, qui a été nommée citoyenne canadienne honoraire le 16 octobre 2013, de même que M. Satyarthi, pour le formidable travail qu'ils accomplissent pour l'humanité, pour leurs efforts inlassables en faveur des droits des enfants et pour avoir su attirer l'attention du monde entier sur les causes qui leur tiennent à cœur», a souligné le premier ministre dans un communiqué.

Cet article [La récipiendaire du prix Nobel de la paix en visite au Canada à la fin du mois](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur Lactualite.com: [La récipiendaire du prix Nobel de la paix en visite](#)

La récipiendaire du prix Nobel de la paix en visite au Canada à la fin du mois

Écrit par L'actualité

Vendredi, 10 Octobre 2014 20:48 -

[au Canada à la fin du mois](#)